

DÉLINQUANCE ROUTIÈRE

Prolonger le souvenir d'Anthony grâce au voyage des Thony stones



Anthony aimait le sport, les voyages, sa famille ses amis. Tout s'est arrêté le 17 janvier 2022 sur la rocade bordelaise. Avec les « Thony stones », ces petits galets déposés un peu partout, Thony ne disparaît pas.

Viviane BOURCY

Anthony Geonget est décédé le 17 janvier 2022 sur la rocade bordelaise, victime de la délinquance routière. Agé de 30 ans, le jeune homme était très investi notamment au club de judo de Beychac-et-Cailleau. Après son décès, sa mère Laurence Papon-Fournier a eu « envie de continuer à le faire voyager et à faire découvrir la personne qu'il était. Anthony adorait voyager, c'est un moyen de lui rendre hommage ». Le projet « The Thony stones » propose ainsi à ceux qui le souhaitent de créer des galets peints dédiés à Anthony et de les déposer au gré de leurs voyages (les photos sont à envoyer à l'adresse mail galets@

Les pierres peintes font vivre le souvenir d'Anthony autour du globe.



Âgé de 30 ans, Anthony a perdu la vie sur la rocade bordelaise à cause d'un chauffard multirécidiviste.

thethonystones.fr). La famille se bat au quotidien pour alerter sur « l'homicide involontaire routier et ce que vivent les familles. Nous souhaitons faire reconnaître que notre fils est une victime, pas juste un obstacle sur la route. Nous en sommes à 11 mois de bataille administrative et nous sommes toujours en attente du procès. Plusieurs courriers d'alerte ont été envoyés aux 577 députés et seule une dizaine de réponses nous est parvenue. Les propositions de loi sont vides et ne parlent pas par exemple du protoxyde d'azote. La première ministre a fait des annonces en juillet sur l'homicide

routier mais nous ne voyons toujours rien venir ».

Une marche est organisée à la mémoire des victimes de la route en Gironde dont le départ sera donné à 10 heures le dimanche 29 octobre au miroir d'eau. Elle sera spécialement dédiée à Anthony et à Corentin, victimes tous deux de la délinquance routière à Bordeaux, et se conclura par un lâcher de ballons sur le pont Chaban Delmas. En apprendre plus sur le parcours des familles, le combat de la famille d'Anthony et pour suivre les voyages des pierres: www.facebook.com/thethonystones et <https://thethonystones.fr/>.